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A N F R A G E von Hans-Jacob Heitz (LP, Winterthur)  

 

betreffend Kreiskommandos/Kreiskommando Winterthur  

________________________________________________________________________ 

 

 

Ich frage den Regierungsrat an: 

 

1.  Plant der Regierungsrat die Zahl der Kreiskommandos abzubauen?  

 Wenn ja: 

2.  Was sind die sicherheitspolitischen Gründe dafür? 

3.  Auf welche Zahl werden die Kreiskommandos abgebaut? Wie gliedern sich dieselben 

geographisch? 

4.   Wie sieht gemäss regierungsrätlicher Planung die künftige interne Organisationsstruktur 

der Kreiskommandos aus? 

5.  Wieviele Arbeitsplätze gehen dabei verloren? Werden neue geschaffen? 

6.   Besteht im Rahmen des Abbaus einer bestimmten Zahl von Kreiskommandos die Ab-

sicht das Kreiskommando Winterthur aufzuheben? 

7.  Sind die personellen Abgänge beim Kreiskommando Winterthur vor diesem Hintergrund 

zu sehen? Sind etwa andere Gründe dafür ursächlich? Wenn ja: Welche? 

 

Die fortgesetzten personellen Abgänge beim Kreiskommando Winterthur verunsichern die 

Winterthurer Bevölkerung und liessen die Vermutung wach werden, wonach das Kreis-

kommando Winterthur aufgelöst werden könnte. Nun hat Winterthur als "Garnisonsstadt" 

eine historische Tradition, weshalb die Winterthurer Bevölkerung die Abschaffung ihres 

Kreiskommandos kaum verstehen könnte. 

Allgemein drängt sich daher die Frage auf, ob die Struktur der Kreiskommandos an sich 

verändert und deren Zahl abgebaut wird. 

 

 Hans-Jacob Heitz 

 

 


